



REPUBLICA DE CUBA

MINISTERIO DE EDUCACION

"CIUDAD LIBERTAD", 26 de Enero de 1961.
"AÑO DE LA EDUCACION"

Sr. Emilio Roig de Leuchsenring,
Presidente p.s.r.
Junta Nacional de Arqueología y Etnología,
Palacio Lombillo - Plaza de la Catedral,
La Habana.

Señor:

Correspondiendo a la carta que hubo de enviar a este Ministerio con fecha 14 del corriente mes, tengo el gusto de informarle en nombre del Señor Ministro de Educación, que hemos hablado con Funcionarios del Ministerio de Obras Públicas para que pongan lo más rápido posible un letrero que diga "Se Prohibe la Entrada por Encontrarse en Reparaciones", y durante los días 27, 28 y 29 del actual, irá un miembro de la Policía de esta Dependencia con el fin de que no se dé acceso a la Casa del Apóstol "José Martí" al público que sin duda alguna habrá de concurrir a visitar la misma.

Atentamente,

Roberto Rodríguez González
Roberto Rodríguez González.
JEFE DE LA OFICINA DEL MINISTRO



RRG/la.-

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA